

# Pfenning Logistics: Manuel Pfenning übernimmt Geschäftsführung

3 AUG 2020



Manuel Pfenning (links) und Rana Matthias Nag bilden eine Doppelspitze im Unternehmen. Foto: Pfenning

Es gibt einen Wechsel an der Spitze des Familienunternehmens Pfenning Logistics mit Hauptsitz in Heddeshelm. Manuel Pfenning (37) übernimmt mit sofortiger Wirkung die Geschäftsführung der operativen Pfenning-Gesellschaften und bildet zusammen mit Rana Matthias Nag (53), dem langjährigen Geschäftsführer der Pfenning-Gruppe, die neue Doppelspitze.

## **Von der Pike auf gelernt**

Manuel Pfenning folgt damit auf Matthias Schadler, der das Unternehmen aus persönlichen Gründen verlassen hat. Pfenning gehört zum Nachwuchs-Management aus den eigenen Reihen und hat das Geschäft nach eigenen Angaben von der Pike auf gelernt. Sowohl seine Ausbildung zum Kaufmann für Spedition und Logistik als auch sein Studium zum Bachelor Logistik hat er bei der Pfenning-Gruppe absolviert. 2012 stieg er vom Sachbearbeiter zum Assistenten der Transport-Geschäftsführung auf, um den Bereich nur drei Jahre darauf selbst zu leiten. „Seit 2018 hat er als Mitglied der Geschäftsleitung bereits viele Projekte erfolgreich umgesetzt und sich so systematisch auf umfassendere Führungsaufgaben vorbereitet“, heißt es dazu seitens des Unternehmens.

## **Multicube Rheinhessen ausgezeichnet**

Das Logistikzentrum Multicube Rheinhessen in Monsheim bei Worms erhält die Auszeichnung DGNB Platin mit einem Gesamterfüllungsgrad von 83,5 Prozent und belegt im europaweiten Ranking Platz 9. Dies ist bereits das zweite von der DGNB mit Platin ausgezeichnete Logistikzentrum des Kontraktlogistikers Pfenning Logistics. Der flächenmäßig größere Vorgänger Multicube Rhein-Neckar hält mit einem Gesamterfüllungsgrad von 88,7 Prozent, bereits seit 2012, die in Europa höchste Auszeichnung für Industrieneubauten und führt damit die Top 10 an.

[DATENSCHUTZ](#)    [DATENSCHUTZ-EINSTELLUNGEN](#)    [KONTAKT](#)    [IMPRESSUM](#)  
[DEKRA.DE](#)